



2代目保険屋松永亮の



# まっつんにゆうす

何かしらんけど楽しいあなたへ



2023年  
大変、お世話になりました！

10月の終わりに京都府宇治市を観光しました。  
「幸せを呼ぶ窓」として、SNSでも話題のハート型の猪目窓（いのめまど）がある正寿院を訪れました。  
もともとは、夏に開催される風鈴まつりが有名なようですが、10月ということで残念ながら見ることはできませんでした。

こじんまりとした寺院ですが、見どころ満載で、平日の午前に行ったのですが、たくさんの観光客でいっぱいでした。



160枚にも及ぶ天井画は、まさに圧巻でした！（写真中央）



この寝そべっているお地蔵さんは？



6年生にもなると、なかなか一緒に出掛けにもついて来なくなったのですが、運動会の代休で平日ということもあり、半ば無理矢理連れてきました（笑）  
いざ行ってみると、思いのほか喜んでくれたのは嬉しかったのですが、さすがに男同志でのこれは恥ずかしかったみたいです。（笑）



10円玉でお馴染みの世界遺産「平等院鳳凰堂」を訪れました。小学生の頃に近くでサッカーの大会をした際に来た記憶はかすかにあるのですが、ほとんど覚えてませんでした（笑）

数十年ぶりに訪れ、初めて鳳凰堂の中を拝観しました。中は撮影禁止の為、写真はH.Pからの引用ですが、阿弥陀如来坐像（あみだによらいざそう）をはじめ、とても彫刻で作られたものとは思えない立派なものでした。年齢を重ねたからなのかすごく感動しました。我が子がどのように感じたかはわからないのですが、大人になった時に、再度訪れてほしい場所だと思いました。みなさんも機会があれば、ぜひ行ってみたいですよ！



宇治川の中州にある公園は、綺麗な景色をみながら散歩するのにぴったりの場所でした。家の中で過ごすことが好きな我が子も、この場所はとても気に入ったようでテンション爆上がりでした（笑）  
平等院のちかくにある宇治神社は、国の重要文化財にも指定されていて、こちらにも参拝しました。中には、うさぎの置物があるパワースポットがあり、“パワー”を注入してきました！

# シオンの すくーぷ



なにやら、最近ゴルフを頑張  
ってるらしいけど、なかなか上  
達しないって悩んでるみたい！  
でも、いい運動にもなるし、楽し  
いっていったよ！



## おわりに

本年も残すところあとわずかとなりました。本当にお世話になり有り難うございました！  
今年は、たくさんの方とのご縁ができ、私にとってすごく充実した1年でした！皆様には、本当に感謝しか  
ありません。来年も引き続きご愛顧下さいますようよろしくお願い申し上げます。  
最後までご覧いただき、ありがとうございました。次回もお楽しみに〜！！

## CONTACT INFORMATION



(株) アーバンライフ  
**松永 亮** まつなが りょう

〒569-0077  
大阪府高槻市野見町4-39  
ジェイホーム高槻205  
090-9050-6321

公式LINE

